

Mil veces gracias



Foto: Archivo/RHC.

Por: María Josefina Arce

"Muchas gracias. Mil veces gracias", así manifestaba el líder histórico de la revolución Fidel Castro el sentir de toda Cuba al primer grupo de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria Pastores por la Paz, que en el ya lejano 1992 arribó a nuestro país con un mensaje de amistad.

A partir de ese momento nacería la historia de una incansable labor solidaria de la organización hacia el pueblo cubano, al cual ha acompañado en la defensa de su derecho a construir su futuro.

Han sido casi tres décadas de desafiar el entramado de leyes que conforman el criminal bloqueo norteamericano, que afecta sectores esenciales como la salud y la educación.

Amenazas y multas no han impedido que cada año una representación de la organización llegue a territorio cubano con un invaluable donativo con materiales para importantes esferas.

Decenas de toneladas de artículos de alta demanda y esenciales para sectores vulnerables como niños, ancianos y personas discapacitadas han llegado gracias al proyecto fundado por el reverendo Lucius Walker quien falleció en septiembre de 2010.

Los integrantes de Pastores por la Paz en recorrido por los distintos estados norteamericanos recolectan ayuda para el pueblo cubano y dan a conocer la verdad sobre la revolución.

Todavía está fresca en la memoria aquella actitud valerosa de los miembros de la primera Caravana de amistad Cuba-Estados Unidos que desafiaron a los oficiales del Departamento del Tesoro en el cruce fronterizo de Laredo, que decomisaron un ómnibus y entorpecían su paso a suelo mexicano para continuar viaje a la Mayor de las Antillas.

Hasta una huelga de hambre protagonizaron durante 23 días los caravanistas que viajaban en el autobús, finalmente devuelto.

La pandemia no dejó que Pastores por la Paz viajará a Cuba, pero ya la fundación Interreligiosa señaló que espera retornar en julio venidero como es habitual, teniendo en cuenta el comportamiento de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

También afirmaron que ya sea de manera virtual o presencial, de acuerdo a las condiciones, volverán a realizar encuentros y conferencias para dar a conocer la realidad cubana.

La ayuda al prójimo y la solidaridad más allá de cualquier creencia religiosa inspira a este proyecto que ha acompañado durante años al pueblo cubano y al que se suman cada vez un mayor número de personas defensoras de la justicia y la verdad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/248299-mil-veces-gracias>



Radio Habana Cuba